









¿QUÉ APRENDERÁS?

El programa de Alta Formación Directiva de Gestión de Empresas de Base Tecnológica es una oportunidad para la capacitación de empresas de base tecnológica con un relevante componente innovador en procesos, productos o servicios.

Es un programa práctico, enfocado a la toma de decisiones y con aplicación inmediata a la gestión de empresa, además de un momento de encuentro y de intercambio de ideas con profesionales del sector.

En dos meses, obtendrás una visión global y actual de los retos de este tipo de empresas, abordando los siguientes objetivos:

- Analizar y revisar la situación de su empresa, en cada una de sus áreas funcionales, poniendo especial énfasis en las funciones relacionadas con la gestión de la innovación tecnológica, con el propósito de desarrollar un plan de optimización de su empresa tutorizado por expertos.
- Conocer en profundidad el entorno tecnológico y los agentes que lo forman para poder firmar acuerdos de cooperación y de transferencia de conocimiento y tecnología.
- Entender las cuestiones económico financiero y del derecho para la toma de decisiones en ese ámbito en las Empresas de Base Tecnológica.
- Adquirir capacidades de comercialización y marketing aplicados a Empresas de Base Tecnológica para comercializar los productos/servicios con éxito.
- Entender la importancia de la gestión de personas en las empresas y cómo liderarlas.
- Minimizar el riesgo de la innovación ante productos.
- Identificar cómo conectar inversores y promotores para conseguir financiación en una Empresa Innovadora de Base Tecnológica (EiBT).









DESTINATARIOS

Empresarios y empresarias, así como personal directivo o mandos intermedios de las empresas de base tecnológica de Extremadura.

El curso está diseñado para un aforo óptimo de 20 participantes, razón por la cual se dará prioridad de participación a personas que sean directivas o titulares de empresas cuyo centro productivo se encuentre en la región y que cuenten preferentemente con una plantilla de 5 o más trabajadores.

CARACTERÍSTICAS

El curso de carácter teórico- práctico consta de 80 horas distribuidas en:

- 48 horas formación presenciales
- 32 horas formación online
- 10 horas tutoría individual.

El programa incluye la realización del Plan de Optimización de la empresa tutorizado por un experto.















A través de una metodología teórico-práctica se abordarán los siguientes contenidos:

Módulo 1: GESTIÓN ESTRATÉGICA DE LA EIBT.

Identifica la innovación como un concepto que supera a la evolución de la tecnología, incluyendo también la aparición de procesos innovadores desde una perspectiva organizativa.

Abordaremos aspectos como: La innovación tecnológica. Competitividad e Innovación. El proceso de difusión de las Innovaciones. Estrategia tecnológica. Mejores prácticas en la gestión de la innovación y la competitividad.

Módulo 2: GESTIÓN ECONÓMICO-FINANCIERA DE LA EIBT.

Obtén una visión completa sobre la situación económica y financiera que te permita tomar decisiones.

Abordaremos aspectos como: Análisis de la Cuenta de Resultados. Análisis de la Cuenta de Tesorería. Análisis de Balances. Análisis de sensibilidad.

Módulo 3: MARKETING DE LA TECNOLOGÍA Y LA I+D.

Conoce las claves del marketing actual que faciliten la implantación de estrategias para llegar a los clientes.

Abordaremos aspectos como: Elementos de decisión del Marketing. Marketing Digital en las Empresas de Base Tecnológicas. Nuevas tecnologías aplicadas al Marketing

Módulo 4: GESTIÓN DE RRHH EN ENTORNOS INNOVADORES.

Lidera personas para obtener los mejores resultados.

Abordaremos aspectos como: Gestión de Recursos Humanos. La dirección de recursos humanos. La unidad de I+D+i en la empresa









Módulo 5: VALORACIÓN DE LA TECNOLOGÍA.

Resuelve tus dudas sobre la transferencia de tecnología e identifica cómo acceder de manera exitosa

a los nuevos mercados globalizados y altamente competidos. Abordaremos aspectos como: Qué es la tecnología y cómo se transfiere. Los contratos de transferencia de tecnología. Herramientas para la comercialización de resultados de la I+D

Módulo 6: OTRAS HERRAMIENTAS PARA LA GESTIÓN DE LA I+D+I Y LA EIBT.

Adquiere conocimientos sobre criterios de patentabilidad y cómo conseguir diferentes certificaciones.

Abordaremos aspectos como: La vigilancia tecnológica. La necesidad de proteger las innovaciones: la propiedad industrial y la propiedad intelectual. Gestión de Proyectos y Desarrollo de Nuevos productos. Proceso de certificación de un proyecto de I+D+i

Módulo 7: ASPECTOS LEGALES, FISCALES Y LABORALES DE LA GESTIÓN DE LA EIBT.

Detecta los elementos normativos básicos para la protección y explicación de los productos/servicios de EiBT.

Abordaremos aspectos como: Principales aspectos del marco regulatorio de las EiBT. Aspectos fiscales de las EiBT. Tecnología y derecho laboral: aspectos críticos.

Módulo 8: FINANCIACIÓN Y SERVICIOS DE APOYO A LA EIBT.

Aprende los pasos clave para beneficiarse de los incentivos y de la financiación pública como ayuda a tu desarrollo.

Abordaremos aspectos como: La I+D+i como elemento de competitividad. Experiencias de financiación de spin- off. Financiación pública. Programas de financiación de I+D+i. Financiación privada.









Módulo 9: ELEVATOR PITCH

Trabaja tu habilidad para comunicar las ventajas de su producto en cortos espacios de tiempo.

CERTIFICADO ACREDITATIVO

Al finalizar el curso, los y las participantes que hayan completado la formación de manera satisfactoria obtendrán un certificado de participación. Para obtener dicho **certificado** se requerirá:

- Al menos el 70% de las horas lectivas.
- El Plan de optimización indicado
- Una prueba final de evaluación que acredite la adquisición de conocimientos.





CALENDARIZACIÓN

El curso comenzará el 4 de febrero, finalizando el 7 de abril de 2020.

Las sesiones se desarrollarán en Badajoz, en horario de 16:30 a 21:00 horas.

Calendario de sesiones:

- 4 de febrero
- 11 de febrero
- 18 de febrero
- 26 de febrero
- 3 de marzo
- 10 de marzo
- 11 de marzo
- 17 de marzo
- 24 de marzo
- 31 de marzo
- 7 de abril









EQUIPO DE FORMADORES

Para desarrollar todo esto y darte el mejor apoyo, contamos con el siguiente equipo de profesionales.

JOSÉ MARÍA ÁVILA

Responsable de I+D+i y Desarrollo de Negocio Ductolux S.L. Cuenta con una amplia experiencia en I+D. Entre otros, ha sido Responsable de Departamento de I+D+i de SETICI y Jefe de Proyecto en el Departamento de I+D+i de Vorsevi, y Director Técnico de Intromac.

JOSÉ PIÑEIRO

Socio Administrador en Asesores Empresariales Asociados, SL y CPR Auditores, S.L. Presidente de la Asociación Extremeña de la Empresa Familiar Chartered Controller Analystc Certificate. Más de 38 años de experiencia en el mundo de la consultoría y auditoría de empresas y negocios.

ELISA MARTÍN CRESPO

Coaching profesional y personal. Asesoría de habilidades comunicativas. Formadora especialista en Hablar en Público. Vicepresidenta de Aexco (Asociación Extremeña de Coaching).

BORIS VASQUEZ

Experto en liderazgo y desarrollo del talento a través de sus empresas: Tres Talentos, Asesoría Estratégica y Escuela de Coaching y Liderazgo. Coach









certificado a nivel internacional por la ICF en nivel senior. Gestiona proyectos de liderazgo, cambio organizacional y coaching para directivos y profesionales









CÓMO INSCRIBIRSE

Las personas interesadas podrán realizar la inscripción a través de la web de Extremadura Empresarial, en el programa de Alta Formación Directiva en Gestión de empresas de base tecnológica.

También puedes contactar con nosotros a través de:

email: gestionempresastecnologicas@extremaduraempresarial.es

Teléfono: 924 205 036

Persona de contacto: Isabel Rincón

extremaduraempresarial.es

Cláusula de género: Para facilitar un uso incluyente del lenguaje en las comunicaciones escritas, en aquellos casos en que en el texto de esta publicación se utilicen sustantivos de género gramatical masculino para referirse a colectivos mixtos, debe entenderse que se emplean para designar de forma genérica a personas de ambos sexos, contribuyendo así a la eliminación de estereotipos de género, sesgos y diversas formas de discriminación que constituyen la base de la desigualdad. Esta opción lingüística tiene como única finalidad facilitar la lectura del documento.





